

スマイル



寺西小学校 第4学年
学年通信

令和6年11月25日
No.15

美術館に行ってきました

11月14日(木)に、東広島市立美術館で開催されている『日本刀の美』を鑑賞しました。美術館の方に「刀」と「太刀」の違いや見どころなどを教えていただいた後、クラスごとに鑑賞しました。子供たちは興味深く作品に見入っていました。歴史や伝統を感じ、貴重な体験となりました。



金箔めい体験をします

12月9(月)、10日(火)の社会科の「郷土の伝統文化と先人たち」という単元の学習で、伝統工芸士の蓮池さんを講師としてお招きし、職人としてのお話や、伝統工芸である広島仏壇などのつくり方を実物を見ながら教えていただく予定です。そして鉛筆に金箔をはる体験をさせていただきます。保護者の皆さまも一緒に体験してみませんか。参加ご希望の方は下のQRコードを読み込んでいただき、11月29日(金)までにご回答ください。児童の鉛筆は学校で購入します。保護者の皆様は鉛筆(塗装してあるもの)を一本ご準備ください。

クラスで日時が違います。間違いのないようにご確認ください。

- | | | | |
|----|-----------|--------|---------------|
| 1組 | 12月9日(月) | 1・2時間目 | 8:35 ~ 10:10 |
| 2組 | 12月9日(月) | 3・4時間目 | 10:30 ~ 12:05 |
| 3組 | 12月10日(火) | 3・4時間目 | 10:30 ~ 12:05 |
| 4組 | 12月10日(火) | 1・2時間目 | 8:35 ~ 10:10 |

こちらを読み込んでください→

